

Kulturo Rümmingen Eröffnungskonzert mit Karl Frierson

Schneller als erwartet kommt es nach dem stürmisch gefeierten Auftritt des US-Sängers bei der 1250-Jahr-Feier im vergangenen Jahr zu einem Wiedersehen mit dem beliebten Gesangssolisten.

Zwischen den Tourneen in Russland und Konzerten in Deutschland fand er eine Terminlücke, um sein Versprechen zu einem weiteren Konzert in Rümmingen einzulösen. Jetzt heißt es: "Karl is back". Kulturo präsentiert ihn beim Eröffnungskonzert der Saison 2018/19 am Sonntag, 14. Oktober, 19.30 Uhr, in der Gemeindehalle. Er wird begleitet von der in Rümmingen bestens bekannten Frank-Schultz-Band.

Heißer Soul und Jazz

Karl Frierson, der Mister Soul aus South Carolina, genoss schon in jungen Jahren eine Gesangs- und Musikausbildung, lernte das Unterhaltungsgeschäft kennen und machte als talentierter Sänger bei der US-Army Karriere. Als musikalischer Botschafter trat er mit der "Europe Band" und einem Chor bei mehr als 800 Shows als musikalischer Botschafter auf. 1997 gründete er mit dem deutschen Produzenten Pit Baumgartner das Jazz-Ensemble "De Phazz". Viele Songs landeten in deutschen Charts. Seit 1997 hat die Trendsetterband 15 Alben veröffentlicht, Nominierungen für Musikpreise und unternationale Anerkennung erhalten. Bei den von Richard Geppert komponierten und in Mannheim aufgeführten Musicals war Frierson einer der großen Stars. Mit seiner fantastischen Soulstimme und seinem unerschütterlichen Temperament dürfte er den Besuchern erneut ein großartiges Showerlebnis bieten. Vorverkauf im Rathaus nutzen

Bereits vor Beginn des Konzertes können sich die Besucher ab 18.30 Uhr im Foyer der Gemeindehalle bewirten lassen. Der Saal wird um 19 Uhr geöffnet.

Die Veranstalter empfehlen den Vorverkauf im Rathaus zu nutzen. Tickets kosten für Erwachsene 15 Euro, für Schüler und Studenten 8 Euro. Für die Förderer gibt es das Freiticket ebenfalls im Rathaus.

Herzlich laden Kulturo und die Gemeindeverwaltung ein.